

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 05. März 2008

Reparatur der Uhr an der Theaterkolonnade

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Reparatur der Uhr an der Außenfassade der Theaterkolonnade zur Wilhelmstraße hin zu veranlassen.

Begründung:

Die Uhr steht bereits seit langer Zeit still. Die diesbezüglichen Bemühungen aus der Bürgerschaft gegenüber dem Staatstheater Wiesbaden verliefen leider fruchtlos, so dass nun die städtische Einflussnahme gefordert ist.

Beschluss Nr. 0023

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher